

Invitan a participar en programa que busca regularizar estudios

Tras varios años de ausencia en la comuna, el programa Contigo Aprendo del Ministerio de Educación volvió a implementarse en Quillota; esta vez, bajo la guía de Luis Alberto Fernández, quien desde mayo realiza clases gratuitas de alfabetización en el ex Colegio San Luis, ubicado en calle Aníbal Pinto N° 571.

“Este es un programa que lleva más de 20 años desarrollándose a nivel nacional, pero no había un encargado en nuestra ciudad desde hace bastante tiempo”, explicó el monitor, agregando que imparte clases tres veces por semana, de lunes

a miércoles, entre las 16:00 y las 18:00 horas.

El curso está dirigido a personas que no saben leer ni escribir o que tienen conocimientos académicos mínimos. “Tengo estudiantes desde los 15 hasta los 69 años. Todos tienen historias distintas, pero siempre un mismo objetivo: aprender”, señaló Fernández.

Actualmente, el grupo está compuesto por cinco personas, aunque en un comienzo llegaron a ser diez. “Una señora, que forma parte del programa, ha vivido en Europa y Estados Unidos, pero no sabe leer ni

escribir. Por eso, su sueño es leer un letrero en la calle o en la micro”, dijo el monitor.

El programa es gratuito y entrega materiales como cuadernos y lápices. Además, quienes completen el año, pueden obtener la validación oficial de primero a cuarto básico. “El Ministerio entrega las guías y yo las complemento con educación cívica, cultura general y trabajo en equipo”, comentó Fernández.



Luis Alberto Fernández es el monitor del programa y puede ser contactado al +56 9 4243 9909.